
本 日 第１９６０回 ２０１１年４月８日(金) No.１８５２
本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：広報委員会

点 鐘 卓 話 者：桜井 雅博広報副委員長

ロータリーソング 「四つのテスト」 演 題：「 広報・週報について 」

前 回 第１９５９回 ２０１１年３月２５日(金) 記 録

○斉 唄：「それでこそ ロータリー」

○来訪者・2010～2011年度 米山記念奨学生

宋 薇さん

○出席者：会員29名中21名出席 出席率72.41％

前々回補正出席率は３月11日分100％

会長あいさつ 山田 直樹

３月19日のＩ

Ｍに参加いただ

きましたメンバ

ーのみなさん、

大変御苦労さま

でした。

３月11日の例

会を終えて、早

くに商工会館を

退出したのですが、午後２時50分を境に日本中が変

わってしまいました｡みなさん各々､各場所にて地震

を体験されたと思いますが、私は藤が丘の７Fマン

ションの７Fの部屋で体験しました。かなりの揺れ

で長い時間に感じました。震源地がこの地方近くと

想像したのですが､テレビで東北だと聞いて､なぜこ

のあたりがこんなに揺れるのかと思いましたが、そ

の後から次々に放映されてくる映像を見て、本当に

すごい災害だと思いました。津波の恐さを初めて感

じました｡あれから２週間が経ち､ようやく被災地に

少しずついろんな援助がいきわたりつつあるようで

すが､死者行方不明者あわせて27,000人､避難生活者

25万人という未曽有の数になってしまいました。被

害を受けられた方々に心からのお悔やみを申し上げ

ます。またこの苦しい現実からどうか立ち直っても

らいたいと切に願います。今回の地震については、

外国からもすばやい反応がありましたし、救助隊の

派遣も数多くの国から送り込まれました。被災され

た人々の困難に立ち向かう姿、冷静な対応に敬意を

表するという報道を聞き、日本人として誇りに思い

ます｡それに引き換え福島第一原発の件については、

東京電力、政府の対応特に危機管理に基づく対処の

仕方は大変疑問を持つところです。さてこれからに

ついて、私たちが出来ることを真剣に考えて行動し

ていきたいと思います｡すでに地区から､また尾張旭

市からの情報も入ってきていますが、却って迷惑に

なるような活動は避けて、長期にわたって役にたつ

活動を極力考えていきたいと思います。被災者の皆

さんの心のケアはこれから大変なことだと思います。

生活の場所の確保、医療体制の整備等の問題に今こ

そ日本国民全員で立ち向かい、乗り越えていきまし

ょう 。 がんばろう日本。

幹事報告
・3/22 尾張旭市地域安全推進協議会 於スカイワ

ードあさひ 水野社会奉仕委員長出席。

・3/22 尾張旭市まつり実行委員会 於スカイワ

ードあさひ 水野社会奉仕委員長出席。

・3/23 地区ﾛｰﾀﾘｰ未来委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分

室 大野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・3/24 10-11年度地区ＣＩＣＯ会議 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事

務所分室 桜井広報副委員長出席。

・本日の会合：新入会員研修会

・次回の例会：4/1 休会 (定款第6条第一節により)

・次回の会合：第13回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

親睦例会
「春の家族旅行について」

雑 誌 月 間

４月１５日（金) ４月２２日（金） ４月２９日（金） ５月 ６日（金）

例 卓話者：勝屋 弘忠君 卓話者：伊豆原浩二君 法定休日 卓話者：未定

会 演 題：「途上国の医療 演 題：「地域の公共交通 （昭和の日） 演題：｢地区協議会参加

予 事情---JICA派遣の経験 の状況について」 報告｣

定 から－--｣



親睦活動副委員長 勝屋 弘忠

東北関東大震災で亡くなられた方のご冥福をお

祈りします。また被災者の方々には心からのお

見舞いを申し上げます。この震災及びそれに伴

う原発事故のために、日本が未曾有の国難に遭

遇しております。そのため当クラブ親睦活動委

員会で４月３日(日)に予定していた滋賀県長浜

市への家族旅行は延期となりました。いずれ時

期を見て行うことになると思われますので､親睦

活動委員会から､簡単な説明をいたします。

今長浜ではＮＨＫ大河ドラマにちなんで、お

江など浅井三姉妹にまつわる博覧会が行われて

います｡今年１月から12月までの予定です｡小谷

城跡など３つの会場に分かれて開催されており、

地元も力を入れており見どころは多いようです｡

また､大河ドラマにちなんで､長浜以外にも､全国

あちこちで､江ゆかりの各地で､催しがあってい

るようです｡すなわち､小谷城落城後、お市の方

と三姉妹が約９年過ごした三重県津市や、お市

の方が再婚した柴田勝家の北の庄城や勝家とお

市の方の墓がある福井市、さらには江が後半生

を過ごした江戸城(東京)などで、江にまつわる

ツアーが行われています。ご家族あるいはお仲

間で訪ねてみるのもいいかと思います。当委員

会は、その中から長浜行きを計画していたわけ

です。長浜市は尾張旭市からは高速道で行けば

約90km、車で約1時間半と比較的簡単に行けると

ころです。国情が少し落ち着いたら時期を見て

また計画したいと思いますので、その節はご家

族そろって参加して頂きたいと願っております。

親睦活動委員会委員一同

新人研修会報告
日時 2011年 3月 25日(金)13:40～
場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

丹羽ロータリー情報委員長

資料に基づきロータリーの基本の説明がなされた。

また、メークアップの説明があった。

谷口パスト会長

交換留学生の話をされた。

箕輪パスト会長

米山奨学金・ロータリー財団・OFDY についての
説明がなされた。

ロータリーの友について RI の記事を読んで頂くと
ロータリーの現状がわかりやすいと説明があった。

山田会長

皆さんに早く溶け込んで頂き友情を深めて頂きます

ようにとのお話があった。

唐井幹事

IM・地区大会等大きな大会がある事、分からないこ
とは幹事に聞いてほしい事を説明した。

質問

舟橋君からメークアップの仕方の質問と自身が今まで

訪問したクラブにそれぞれ特色があって参考になった

事が報告された。

大野VTT派遣ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ壮行会
・新入会員歓迎会

日時 2011年３月29日（火）18:00～

場所 名古屋観光ホテル

△左より伊豆原君､古橋(エ)君､大野君､山田会長､舟橋君

記念品と感謝状の贈呈
米山記念奨学会より宋さんに記念品、大野カウ

ンセラーに感謝状が贈られました。

△山田会長（左）宋さん（中央）大野ｶｳﾝｾﾗｰ（右）

交換留学生帰国
日時 2011年３月20日（日）14:15発

場所 中部国際空港 （全日空→エアーカナダ）

△ お見送り、国内線全日空港出発ロビーにて

※ニコボックスは次週の掲載になります。


